



学校を開き、生徒の未来を拓く

## ◇文化発表会を開催しました

緊急事態宣言が解除された10月から学級合唱を再開しました。感染症予防の観点から、特別教室や廊下も使って、パートごとに分かれての練習を重ね、全パートが揃っての合唱は11月後半になってからとなりました。2年ぶりの合唱ということで、声を出すことや音程を取ることが難しかったですが、12月15日(水)に開催した文化発表会では、どの学級も取組の成果を発揮することができました。

巢南中学校の4本柱「学習」「合唱」「礼節」「掃除」のうち、コロナ禍でなかなか実施することができなかった「合唱」も、感染状況が比較的落ち着いている今、ようやく活動の仕方を工夫しながら取り組むことができるようになりました。4本柱の現状を以下に記します。

「学習」…前号でもお知らせした通り、取り組む姿勢が非常に高まってきています。

「合唱」…感染症の状況が落ち着いているうちは学級合唱を継続します。

「礼節」…MS Jや生活委員会で取組をしています。登校時に自分から挨拶をする生徒が増えてきています。

「掃除」…10分間という短い掃除時間ですが、黙々と取り組んでいます。

今後、4本柱を中心に諸活動の質の向上を図り、学校文化を高めていきたいと考えています。

## ◇学校環境衛生活動「優秀活動校シール」をいただきました

岐阜県学校薬剤師会から学校環境衛生活動「優秀活動校シール」をいただきました。このシールは、令和3年度学校環境衛生活動調査の設問のうち、学校環境衛生活動における必須項目(285点満点)において、90%(257点)以上の点数を取得した学校に贈られるものです。今後も学校環境衛生活動を充実させていきます。

## ◇引き続き感染症予防と学校への連絡をお願いします

新型コロナウイルス感染症の感染は比較的落ち着いた状態が続いていますが、新たな株の広がりや心配されているところです。学校では、県のガイドラインに則り、感染症対策を継続します。ご家庭でも、引き続き感染予防に留意していただき、毎日の健康チェックをよろしくお願いします。生徒や同居の方(準じる方も含む)に口内の症状が一つでもある場合は、無理をせず、自宅で休養をお願いします。その際は学校への連絡をお願いします。また、登校後に口内の症状を発症した場合は、これまで同様、迎えに来ていただく等の連絡をさせていただきますので、ご対応をよろしくお願いいたします。(兄弟関係がある場合は兄弟も休養となります)

微熱(普段よりも高い熱)、高熱(目安37.5度前後よりも高い)、咳、のどの痛みやくしゃみ等の風邪症状(その他の風邪症状)、味やにおいを感じない、強いだるさ、息苦しさ、下痢等の消化器症状(普段とは異なる症状)

生徒や同居の方(準じる方も含む)がPCR等検査を受検(念のための受検も含む)することとなったり、保健所から濃厚接触者と指定されたり、陽性と判定されたりした場合は、速やかに学校にご連絡ください。発熱等の風邪症状で受診された際に、その場でPCR等検査を受検するケースもあります。その場合もご連絡ください。その他、詳細については瑞穂市教育委員会からの通知「新型コロナウイルス感染症への対応に関するお願い」を参照してください。

ご連絡の電話は管理職が受けますが、不在の場合は、電話を受けた職員がお聞きします。その場合は、改めて管理職からご連絡することがあります。ご承知おき願います。

※ 12月29日(水)～1月3日(月)までは学校は職員不在となります。生徒や同居の方が陽性となった場合のみ、瑞穂市教育委員会学校教育課(058-327-2116)にご連絡ください。